



EN CONVENCION. Las Vegas, febrero 16. Clint Eastwood (izq.) y Mel Gibson, conversan durante la Convención de la Asociación Nacional de Dueños de Teatros. Eastwood actúa en la película "Pink Cadillac" y Gibson en "Lethal Weapon 2", que aún no han sido estrenadas. (Reuter).

Ejército Hondureño Pide a E.U. Flota de Helicópteros

TEGUCIGALPA, febrero 16 (ACAN-EFE).— El ejército de Honduras, considerado por los expertos militares como el más pequeño y sofisticado, busca convertirse en el más móvil para que ninguna otra fuerza en Centroamérica le saque ventajas en caso de guerra.

La movilidad deseada se la daría una flota de helicópteros de

transporte CH-47 "Cheennock", pedidos a Estados Unidos por el jefe de las Fuerzas Armadas, general Humberto Regalado, durante un viaje que hizo a Washington a finales de 1988.

Regalado hizo la revelación a medios noticiosos estadounidenses que fueron reproducidos, en su oportunidad,

—Favor pase a la página 57.

Parlamento Europeo Pide Sanciones Contra Irán

ESTRASBURGO, Francia, febrero 16 (EFE).— El Parlamento Europeo pidió el jueves al Consejo de la CEE que manifieste al gobierno de Irán que se sancionarán con dureza los intereses iraníes si se atenta contra la vida del escritor británico Salman Rushdie.

La resolución, presentada por el socialista británico Barry Seal, fue aprobada por 61 votos a favor, 9 en contra (los de los socialistas ingleses) y 19 abstenciones (conser-

vadores ingleses).

La Eurocámara ha visto "con asombro cómo el Ayatollah

—Favor pase a la página 27.

Ligeros Avances en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 16 (EFE).— La Bolsa de Nueva York cerró el jueves con un ligero avance, apoyada por el descenso de la tasa de interés en los mercados de crédito

—Favor pase a la página 21.

"New York Times"

Acuerdos de Cumbre C.A. Sorprendieron a EE. UU.

WASHINGTON, febrero 16 (EFE).— El acuerdo entre los cinco presidentes centroamericanos logrado en El Salvador para desmilitarizar a los "contras" a cambio de la democratización de Nicaragua sorprendió a Estados Unidos con la "guardia baja", afirma el jueves el "New York Times".

Funcionarios de la Casa Blanca y del Departamento de Estado expresaron su "sorpresa" y "confusión" por el acuerdo del martes, a pesar de que la semana pasada el Secretario de Estado, James Baker, se entrevistó con los cancilleres de Honduras y Costa Rica.

Las fuentes citadas por "Times" afirman que Baker no preguntó sobre este tema y que los Ministros de Relaciones Exteriores de Costa Rica y de Honduras, Rodrigo Madrid Nieto y Carlos López Contreras, respectivamente, no le contaron "expresamente" qué pasaría en el encuentro.

"Los sandinistas nos han superado en astucia una vez más", declaró uno de los funcionarios estadounidenses.

Uno de los funcionarios citados por el rotativo recalzó que "no con-

—Favor pase a la página 27.

Fustigan Proyecto E.U. para Detener Flujo de Inmigrantes

MEXICO, febrero 16 (UPI).— El gobernador de Texas, William Clemens, dijo en conferencia informativa que Estados Unidos no necesita "rejillas, ni muros, ni zanjas", y que "tratamos de construir puentes de todas clases" con México.

Clemens se refirió a las informaciones de hace días en el sentido de que Estados Unidos pretendía construir una zanja fronteriza para controlar el flujo de inmigrantes indocumentados al país del norte.

El funcionario estadounidense se entrevistó el miércoles con el presidente mexicano Carlos Salinas de Gortari, y entre otros temas habló del desarrollo económico a lo largo de la frontera texana con México.

Informó que Texas trata de construir "puentes para la circulación, puentes para estudiantes, puentes de intercambio educativo y puentes

de oportunidad".

Agregó que "en Texas no necesitamos rejillas, ni muros, ni zanjas". Respecto a la situación de los indocumentados mexicanos que ingresan a Estados Unidos, dijo que "no se ha visto todavía si es un éxito o un fracaso" el proyecto de ley que fue aprobado recientemente, llamado Simpson-Mazzola.

"Creo que el Congreso (estadounidense) en su periodo de sesiones actual va a presentar algunas enmiendas a esa ley, y tendrá que hacerse esto bajo el gobierno del presidente Bush", aseguró.

Clemens negó que la política migratoria de Estados Unidos hacia México se haya endurecido, y expresó que "los trabajadores migratorios, aquellos que están ahí (en

—Favor pase a la página 49.



"GRAN JEFE". Temuco, Chile, febrero 16. El Presidente Augusto Pinochet agradece el obsequio de un poncho de Mapuche y el nombramiento de "Gran Jefe", durante una visita al poblado de Frelre, el jueves. (Reuter).

4 Países Arabes Forman un Bloque Económico-Comercial

MANAMA, Bahrein, febrero 16 (UPI).— Los líderes de Egipto, Irak, Jordania y Yemen del Norte, reunidos en Bagdad, la capital iraquí, firmaron hoy un acuerdo mediante el cual constituirán un bloque económico y comercial, dijo la agencia noticio-

sa oficial de Iraq INA. El rey Hussein, de Jordania; el presidente

—Favor pase a la página 15.

Resumen mundial

Varsovia

Nombran Obispo a Cura Partidario de Solidaridad



Juan Pablo II.

VARSOVIA, febrero 16 (UPI).— El Papa Juan Pablo II, nacido en Polonia, nombró el jueves como obispo auxiliar a un sacerdote reconocido por su activismo en favor de la coalición sindical Solidaridad, informó la agencia oficial de noticias

PAP.

La agencia PAP dijo que Edward Frankowski, un vicario de la parroquia de Santa Maria en Stalowa Wola, uno de los baluartes de Solidaridad en el sur de Polonia, fue nombrado el jueves obispo auxiliar por Juan Pablo II.

Frankowski ha sido duramente criticado por las autoridades, debido a los sermones en los cuales reclama que la prohibida unión sindical sea legalizada nuevamente.

Seúl

200 Estudiantes Atacan Instalación E.U. en Sudcorea

SEUL, Corea del Sur, febrero 16 (UPI).— Por lo menos 200 estudiantes atacaron el jueves un centro cultural estadounidense en una ciudad provincial sureña, rompiendo ventanas e incendiando muebles y artefactos, informó la embajada de Estados Unidos.

Ses agentes de la policía resultaron heridos

—Favor pase a la página 53.



RECIBEN A MANDATARIOS. Bagdad, Iraq, febrero 16. Millares de iraquíes se congregan en el estadio Saddam, para recibir a los presidentes: Saddam Hussein, de Iraq; Hosni Mubarak, de Egipto; All Abdullah Saleh, de Yemen del Norte, y al Rey Hussein, de Jordania. Los mandatarios árabes firmaron un convenio de intercambio comercial, el jueves. (Reuter).